

La Grande Randonnée

Kayak

d'Arzal à Paris Notre-Dame



un film de Raphaël Jochaud

Projection gratuite

- le vendredi 22 mars 2013 à 19h
à la médiathèque de PLESCOP
- le mardi 16 avril à 20h 30 à la
médiathèque le « Grain de Sel »
à SENE

Le jeune caméraman et réalisateur, Raphaël, a produit un film de 45 min sur un groupe de kayakistes qui sont partis du barrage d'Arzal, situé à l'embouchure de la Vilaine pour rejoindre Paris Notre-Dame. Avec leur kayak, ils ont longé les côtes de Bretagne et de Normandie puis remonté la Seine. Ils ont atteint leur objectif en 17 étapes, échelonnées sur 3 ans.

C'est une histoire d'amitié autant que sportive à laquelle s'ajoutent des découvertes multiples au fil de l'eau que le film retransmet avec talent.

A cette occasion, sera proposée la dédicace du livre faisant le récit de cette randonnée d'un genre particulier.